

Medieninformation

Neuer CAS Medieninformatik an der Fernfachhochschule Schweiz

Brig/Zürich, 2. März 2009 – Die Fernfachhochschule Schweiz (FFHS) bietet ab Herbst 2009 ein neues Certificate of Advanced Studies (CAS) in Medieninformatik an. Der Weiterbildungsstudiengang ergänzt das bisherige Angebot der FFHS im Bereich Informatik (zwei Bachelor-Studiengänge sowie ein MAS).

Jüngste Innovationen im Bereich von Multimedia, Web 2.0, Ontology Engineering und Social Informatics haben zahlreiche Berufsfelder grundlegend und nachhaltig verändert. Mit dem in der Schweiz bislang einmaligen Angebot eines CAS in Medieninformatik trägt die Fernfachhochschule Schweiz (FFHS) dem steigenden Bedarf an qualifizierten Fachkräften Rechnung. Der CAS bereitet die Teilnehmenden optimal auf neue berufliche Aufgaben vor, indem er vermittelt, wie Multimedia-, E-Commerce- und Virtual Reality-Systeme konzipiert, realisiert und evaluiert werden.

Freie Wahl aus vier Modulen

Das neue Angebot richtet sich an Personen, die interaktive Medienprodukte, Internetauftritte und andere Multimedia-Erzeugnisse herstellen und gestalten. Innerhalb des CAS werden in einem ersten Schritt vier Module angeboten, die auch einzeln besucht werden können: «Einführung in die Medieninformatik», «Media Engineering», «Multimedia Technologies» und «Media Usability». Weitere Module wie «E-Commerce», «Media Design» und «digitale Musiktechnologien» sind in Vorbereitung. Erfolgreiche Absolventinnen und Absolventen von drei Modulen erhalten das Zertifikat «CAS in Medieninformatik».

Einen Grossteil des Stoffs erarbeiten die Teilnehmenden wie bei den übrigen Studiengängen der FFHS im Selbststudium mit Unterstützung der E-Learning-Plattform. Pro Modul treffen sie sich an fünf Halbtagen zum Präsenzunterricht an einem der Regionalzentren. Die FFHS rechnet mit einem Aufwand von rund 150 Stunden pro Modul.

Im Bereich Informatik bietet die FFHS ausserdem zwei Bachelor-Studiengänge in Informatik und Wirtschaftsinformatik sowie einen Weiterbildungsmaster (MAS) in Informatik an.

Für weitere Informationen:

Janine Haas, Mediensprecherin Fernfachhochschule Schweiz
medien@fernfachhochschule.ch, Tel. 044 295 90 76

Die Fernfachhochschule Schweiz (FFHS) mit Sitz in Brig ist eine Teilschule der Fachhochschule SUPSI. Sie wurde im März 1998 gegründet und ist eidgenössisch anerkannt. Die FFHS bietet im kombinierten Fernstudium Bachelor-Studiengänge, Weiterbildungsmaster (MAS sowie Executive MBA), Nachdiplomstudiengänge und -kurse in Wirtschaft, Informatik und Engineering an. Ab Herbst 2009 kommt nebst dem CAS in Medieninformatik ein konsekutiver Master-Studiengang in Business Administration mit Vertiefung in «Innovation Management» hinzu. Die FFHS ist die Alternative für alle, die auf Fachhochschulniveau berufs- und familienbegleitend studieren wollen. Deshalb wurden ihre Studiengänge in das Projekt «Modell F» integriert. Die FFHS unterhält Regionalzentren in Zürich, Basel, Bern und Brig.

Website: www.fernfachhochschule.ch
Studierendenportal: <http://students.ffhs.ch>